



# Crece en Morena rechazo por protección a 'Cuau'

MARTHA MARTÍNEZ

La vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Gabriela Jiménez, llamó a sus compañeros y compañeras de bancada a actuar a favor de la víctimas y a votar en el pleno en contra de que se deseche el proceso de desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

En un pronunciamiento público, anunció su voto en contra de que se deseche la solicitud contra el ex Gobernador de Morelos.

“Por las mujeres y con las mujeres, yo les creo a las víctimas. Y a ellas les debemos una sola palabra: justicia. Por eso, mi voto será en contra de que se deseche la solicitud de declaración de procedencia”, adelantó.

La legisladora calificó como indispensable que su



■ Cuauhtémoc Blanco

“compañero” enfrente las acusaciones en su contra de cara a la sociedad, ya que el ‘llegamos todas’ no puede ser un lema político, sino que debe representar un compromiso con la historia de lucha de las mujeres mexicanas.

“Quienes enfrenten una carpeta de investigación, sin importar el motivo, se deben someter, de forma inexorable, al debido proceso y renunciar al fuero”, propuso la legisladora morenista.

Desde la semana pasada, legisladoras de Morena rechazaron el proyecto que declara improcedente la solicitud de desafuero de Blanco.

Entre las legisladoras que se ha pronunciado en ese sentido están Anaís Burgos, Alma Higuera, Mariana Benítez, Claudia García y Mildred Ávila, entre otras.